
Protokoll: 

 

Rm Baum (FBG-Fraktion) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0065/2018). Rm Diehl (CDU-Fraktion) weist darauf hin, dass man den 

entstehenden Kostenumfang ermitteln sollte. 

 


